A problem has been detected and windows has been shut down to prevent damage to your computer.
A clock interrupt was not received on a secondary processor within the allocated time interval.
If this is the first time you' ve seen this stop error screen, restart your computer. If this screen appears again, follow these steps:
Check to make sure any new hardware or software is properly installed. If this is a new installation, ask your hardware or software manufacturer for any windows updates you might need.
If problems continue, disable or remove any newly installed hardware or software. Disable BIOS memory options such as caching or shadowing. If you need to use Safe Mode to remove or disable components, restart you computer, press F8 to selest Advanced Startup Options, and then select Safe Mode.
Technical information:
### STOP: 0x00000101 (0x00000031, 0x00000000, 0x8cf36120, 0x00000003)

Collecting data for crash damp . . .
Initializing disk for crash damp . . .
Beginning damp of physical memory.
Dumping physical memory to disk:  100
Physical memory damp complete.
Contact your system admin or technical support group for further assistance.

Проблема была обнаружена, и окна был закрыт, чтобы предотвратить повреждение Вашего компьютера.
Перерыв часов не был получен на вторичном процессоре в пределах ассигнованного временного интервала.
Если это - первый раз, когда Вы' ve замеченный этот ошибочный экран остановки, перезапустите свой компьютер. Если этот экран появляется снова, выполните эти шаги:
Проверьте, чтобы удостовериться, любые новые аппаратные средства или программное обеспечение должным образом установлены. Если это - новая установка, спросите свои аппаратные средства или изготовителя программного обеспечения для любых обновлений окон, в которых Вы, возможно, нуждались бы.
Если проблемы продолжают, повреждают или демонтируют какие-либо недавно установленные аппаратные средства или программное обеспечение. Повредите варианты памяти BIOS, такие как кэширование или затенение. Если Вы должны использовать Безопасный Способ, чтобы удалить или повредить компоненты, перезапустить Вас компьютер, прижмите F8 к selest Продвинутые Варианты Запуска, и затем выберите Безопасный Способ.
Техническая информация:	
ОСТАНОВКА ###: 0x00000101 (0x00000031, 0x00000000, 0x8cf36120, 0x00000003)

Сбор данных для влажности катастрофы...
Инициализация диска для влажности катастрофы...
Начало влажности физической памяти.
Демпинг физической памяти к диску: 100
Полная влажность физической памяти.
Свяжитесь со своей системой admin или группой технической поддержки для дальнейшей помощи.
